

ヒガスニュース

近畿代表選出ラグビー部員に激励金を贈呈

高校10人制ラグビーの近畿代表にラグビー部員2名が選出されました。これらの活躍次第では西日本代表としてプレーする可能性もあるとのこと。2024(令和6)年6月12日(水)昼休み、校長室にて緑友会から激励金を贈呈しました。



女子バレー部の近畿大会進出・ラグビー部員全国大会出場にあたり激励金を贈呈

緑友会は全国大会などに出場するクラブに対して激励金を贈呈しています。2024年は、女子バレー部の近畿大会進出、ラグビー部員の全国大会出場に対し、7月17日(水)校長室にて激励金を贈呈しました。



体育祭、今年も熱い戦いが繰り広げられました

2024年5月18日(土)に体育祭が開催されました。今年度は白・青・赤の3団に分かれての競技となりました。大縄跳びなど少しずつですが変化が見られました。みな真剣に一致団結して熱く取り組んでいる姿が鮮烈でした。



PTAテントも復活 文化祭は最高潮

2024年9月7日(土)に文化祭の一般公開が行われ、快晴のもと大勢の来訪者が訪れました。



今年はみどりホールのこけら落とし公演やPTAの制服・体操着等の古着バザーの復活など話題が豊富で、コロナ禍以前の勢いに迫る盛況の1日となりました。

共生推進教室活動報告 「ともに学び、ともに育つ」

共生推進コーディネーター 大星 泉

共生推進教室は2020(令和2)年度から始まりました。今年度は1年生3名、3年生3名の計6名で様々な取り組みに挑戦しました。その一部をご紹介します。

〈共生推進教室独自の取り組み〉

- 企業見学 ●職場実習 ●訓練校・就労移行支援事業所見学・体験 ●校内実習
- 進路報告会 ●大阪市一斉清掃クリーンUP作戦に参加 ●文化祭に出店(石鹼の製造・販売)

今年度は共生3期生の3名が卒業となりました。

2月に行った「進路報告会」では、東住吉高校で過ごしたかけがえのない3年間の中で大きな成長を遂げることができたことを語り、1年生に対して進路実現に向けて積み重ねてきた努力や苦労、在学中に身につけておいた方が良いことなどのアドバイスなどを話してくれました。胸を張って、自らの経験・体験を交えて話すことで、後輩たちにとって、とても良い刺激となっていました。今後も、このように先輩・後輩の繋がりを大切にしていきたいと思います。

〈自立活動の授業〉

プール横の枝垂れ桜のお隣で共生の畑を耕しています。今年は、イチゴやオクラ、枝豆、ひまわり、じゃがいもなどを育て、収穫しました。毎日の水やりは日直のお仕事です。収穫したイチゴでジャムを作りました。



〈企業見学〉

食品サンプルの製造・販売をされている「株式会社いわさき」に見学させてもらいに行きました。生徒たちは興味津々で美味しいように見せるための工夫などをうかがいました。



※卒業生のみなさまへ

以前の緑友会報にも記しましたが、卒業生のみなさまが勤務されている企業等で、職場実習の受け入れや障がい者雇用の受け入れをされている企業がありましたら、学校へご一報いただけするとありがたいです。よろしくお願いいたします。